

CAPTURA



*Por el constante incumplimiento de las normas sanitarias.*

## Clausuran un local de McDonald's en Antofagasta

La Superintendencia de Servicios Sanitarios junto a Aguas Antofagasta, clausuró el local McDonald's, ubicado frente al Balneario Municipal de Antofagasta. La

decisión se adoptó a raíz del constante incumplimiento de las normas establecidas en el Decreto Supremo 609/98, que regula la emisión de residuos industriales líquidos a la red pública de alcantarillado. La medida se mantendrá hasta que se cumpla con la norma de emisión de acuerdo con la normativa vigente.